

Sacapuntas

DEJARÍAN 60 MIL MDP A FONDO **DE PENSIONES**



 Resulta que el Fondo de Pensiones, recién aprobado por el Congreso de la Unión, necesita 130 mil millones de pesos para operar en sus primeros 10 años. El subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, indicó que el presidente López Obrador ordenó dejar para ese fin unos 60 mil millones de pesos, que serían obtenidos de la confiscación de cuentas inactivas de Afores, venta de activos y ahorros presupuestales. Y prevén tener los recursos listos este mismo mes de mayo.



ΙΙ ΔΜΔ Δ JÓVENES A VOTAR

ΜΌΝΙCΑ SOTO

) Llamado a los jóvenes para que ejerzan su derecho al voto realizó la presidenta del Tribunal Electoral, Mónica Soto. En Guadalajara, la magistrada sostuvo que la democracia no sería posible sin la participación juvenil, y pidió confiar en las instituciones electorales de México. "Tenemos que votar, sí o sí. Se lo debemos al país", asentó.



ESLA VENCIDA

LATERCERA

COMENZA

IMPRESIÓN.

IVÁN FLORES

Al director de comunicación social del INE, Iván Flores, le tocará sacarse la espinito de las fallas en internet y las pantallas de la sala de prensa durante el segundo debate presidencial. Los consejeros electorales no quieren ningún error en el tercer y último debate, el 19 de mayo, porque la tercera puede ser la vencida..., para bien y para mal.



ALFIANDRO CELORIO

CELORIO DALACARA POR EL PAÍS

) Encabeza el consultor jurídico de la Cancillería, Alejandro Celorio, a la delegación mexicana en el juicio contra Ecuador ante la Corte Internacional de Justicia. Ayer, en la primera audiencia destacó la solidez de sus argumentos para solicitar medidas provisionales para proteger los archivos y bienes de la embajada mexicana en Quito.



LEONARDO LOMELÍ

REANUDAN ELECCIÓN **ENLAUNAM**

Este jueves se retomará la elección de nuevos consejeros de la UNAM, luego de que el pasado 24 de abril se suspendió por fallas en el Sistema de Votaciones Electrónicas. En la máxima casa de estudios. encabezada por

Leonardo Lomelí, dicen que ahora no habrá falla, y se podrá votar desde cualquier dispositivo con internet.



CARLA HUMPHREY

DEBATE ROMPIÓ RÉCORD DE ALIDIENCIA

» Rompió récord de rating el segun-

do debate presidencial del pasado domingo. La consejera del INE, Carla Humphrey, informó que lo vieron 16.1 millones de personas, cifra que supera al primer encuentro y a todos los que se realizaron previo a la elección de 2018. Nos dicen que el último, el próximo 19 de mayo, podría incluso tener más audiencia.



PATRICIA AVENDAÑO

DEBOLETAS

Inicia este viernes la impresión de las boletas electorales que se usarán en la elección de la CDMX, el próximo 2 de junio. La presidenta del Instituto Electoral capitalino, Patricia Avendaño, irá con todos los consejeros a supervisar el proceso en los Talleres Gráficos de México. También van los representantes de todos los partidos políticos.